
[Conseil Métropolitain : fortes ambitions pour la transition social-écologique](#)

-

Temps de lecture

3 minutes

- Publié le 11/03/2022 - 11:19 Mis à jour le 04/10/2023 - 18:00

Lors du conseil Métropolitain, lundi 13 novembre, la Métropole a engagé une série de mesures fortes pour le territoire. Le Conseil a débattu des orientations budgétaires pour 2024 évoquant notamment les ambitions de la Métropole pour la transition social-écologique et l'aventure Rouen Seine Normande 2028, Capitale européenne de la Culture.

La Métropole engage une série de mesures fortes pour le territoire. Le Conseil métropolitain a débattu des orientations budgétaires pour 2024, évoquant notamment les fortes ambitions de la Métropole pour la transition social-écologique, et l'aventure Rouen Seine Normande 2028, Capitale européenne de la Culture. Un important Plan Vélo à horizon 2035 est adopté, et l'aide à l'achat de

vélos spécifiques renforcée. La Métropole s'engage pour l'amélioration des mobilités ferroviaires, notamment par le lancement d'études concernant les haltes de Barentin et Pavilly. Le Conseil dresse le bilan 2023 des actions en matière de santé, lesquelles sont sans précédent à l'échelle intercommunale. Pour la sécurité, notamment face aux risques, des engagements financiers sont déployés pour la reconstruction du Centre d'Incendie et de Secours (CIS) situé à Grand Quevilly. 885 000 euros sont débloqués pour la rénovation et la réhabilitation thermique de 483 logements sociaux. Par ailleurs, 2 785 000 euros sont engagés pour accompagner financièrement des projets structurants portés par les communes.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie: « *Nous y sommes. Ce 13 décembre sera désignée la Capitale Européenne de la Culture en 2028. Quatre villes sont en finale : Rouen, Bourges, Clermont-Ferrand et Montpellier. Nous donnons tout pour l'emporter. Le budget métropolitain consacré à la culture sera doublé en cas de victoire. Nous sommes à l'aube de grands changements. Nous engageons les transitions nécessaires du siècle, en activant à pleine puissance nos leviers pour la transition social-écologique, pour une culture par tous, pour tous et partout, pour une société plus juste et apaisée. Nous avons débattu en Conseil de nos orientations budgétaires pour 2024. Malgré un contexte international et national inquiétant, nous pouvons nous permettre de maintenir nos ambitions pour le territoire : mobilités décarbonés et plus efficaces, attractivité et hospitalité, soutien à l'économie, à l'emploi, actions en faveur de la Santé, de la lutte contre les discriminations, lutte contre la pauvreté, vivre-ensemble, entre nous et dans le respect de l'environnement, opérations de renaturation et d'embellissement des espaces publics et naturels. Nous pouvons le faire grâce aux finances saines de notre Établissement. Nous adoptons un Plan Vélo ambitieux, à horizon 2035. Il décline nos investissements considérables pour des pistes cyclables plus nombreuses et plus sûres. Les trois services LOVÉLO (Location longue durée à tarif solidaire, stationnement sécurisé, et libre-service) sont une réussite. Une véritable fierté du mandat ! Une innovation française d'un parking vélos automatisé de 64 places a ouvert début novembre. L'aide à l'acquisition de vélos spécifiques est renforcée et nous nous mobilisons par ailleurs pour les mobilités ferroviaires, en partenariat avec la communauté de communes Caux Austreberthe, notamment par le lancement d'études visant à améliorer les haltes de Barentin et Pavilly. Nous dressons le bilan 2023 en matière de santé. L'action métropolitaine est sans précédent et se décline dans de nombreux domaines : qualité de l'air, économie, urbanisme et habitat, soutien direct et massifs aux structures de soin... Nous débloquons par ailleurs plus d'1 M€ pour le Centre de Secours et d'Incendie (CIS) de Grand Quevilly, pour consolider notre résilience face aux risques. On se bat, on ne lâche rien.»*

[Conseil Métropolitain du lundi 13 novembre 2023](#)